



ロータリー 2000:
活動は— 堅実、
信望、持続

ROTARY 2000:
ACT WITH
CONSISTENCY, CREDIBILITY,
CONTINUITY

1999-2000年度

RI会長

カルロ・ラビッツア

第2640地区ガバナー

成川 守彦

事務所 海南市日方1294
〒642-0002 海南商工会議所内
TEL (073) 483-0801
FAX (073) 483-2266
例会日 毎週月曜日 12時30分
♣第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F
会長 深谷政男 **幹事** 土井元司
SAA 谷脇良樹
会報委員会 ◎花田宗弘○田村能孝
冷水正雄 田中昌宏
吉野 稔 小椋孝一

四つのテスト

- ① 真実か どうか
- ② みんなに公平か
- ③ 好意と友情を深めるか
- ④ みんなのためになるか どうか

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

本日のプログラム

平成12年3月6日 第1175回例会

夜間例会 PM6:30 ~ 於 海南商工会議所4F

IDM報告 5~10組

次回のお知らせ

平成12年3月13日 第1176回例会

献血例会 PM12:30 ~ 於 海南商工会議所4F

会員増強委員会報告 宇恵 弘純君

前回の報告

平成12年2月28日 第1174回例会

PM12:30 ~ 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 深谷 政男会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 有田南RC 丸山 順正様
4. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 55名
出席率 82.09% 前回修正出席率 94.03%
5. 会長報告 深谷政男会長

皆様今日は、本日は有田南RCの丸山順正様メイキャップ有難う御座います。今年は遅くになって寒い日が続き春物を主力に扱う衣料関係の業者の方には厳しい年になっているようです。

明日は4年に一回の閏年です。が、一年は365.2422日のため100年に一回は調整の為に閏年を省いて来たそうですが400年で割れる年には閏年を省かないとされているため、明日は閏年の2月29日が認められているそうです。非常に珍しい閏年と言う事になるらしいです。

コンピューターの世界でも、2000年問題と一緒にして色々言っていますが、問題無い事を願っております。

話は変わりまして、先週粉河RCにメイキャップに行く帰り粉河寺にお参りして、ご詠歌をされるされたお庭から桃山時代の石庭の美しさに魅惑され帰ってきましたが、近くにこんなすばらしいところがあるのに、初めてのお参りでした。

(ちちはの めぐみもふかき こかはでら ほとけのちかい たのもしのみや)
遠くの神様が有難い・・・といわれますが、もう少し、自分の身の回りに今まで気付かなかった良さがあるのでは!!とこれからの自分の考えも変える必要がありそうに感じさせられました。

6. 幹事報告

○メイキャップ

2/23 深谷 政男君・谷口 誠也君(粉河RC)

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL: http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east

7. 委員会報告

○新世代委員会 上芝 良造君

ライラセミナーの案内が参っております。日時は5月5、6、7日の3日間、場所は淡輪の青少年海洋センター。会社の従業員、子孫の方で出席希望者は申し出て下さい。

8. 会員卓話 国際奉仕委員長 桑添 剛君

去る2月6日、りんくうゲートタワービルでの国際奉仕部門クラブ委員長会議に、世界社会奉仕の小椋君と一緒に参りました。まず、ガバナーの点鐘後、挨拶から始まったのですが、私はいつも感心しているのですが、成川ガバナーは挨拶の最初に必ず、誰か著名人の言葉とか格言のようなものを披露します。今日は何を披露するのかと楽しみにしていたのですが、やっぱりおっしゃいました。少し聞き取りにくかったのですが、次のようにおっしゃったと思います。よく聞いてください。『こういう言葉があります。“あんなにしてやったのに”・・・「のに」がつくと愚痴が出る。これは相田みつをさんの言葉でございます。ロータリーの、特に国際奉仕部門では、“あんなにしてやったのに”という言葉は御法度でございます。まあ、世界中にはいろんな方がいらっしゃいます。例えば、ジョークにいたしましてもこういうのがあります。ちょっと古典的ですが、冗談を半分聞いてゲラゲラ笑うのがフランス人、きちんと最後まで聞いて笑うのがイギリス人、一晩、哲学的に思索して翌朝熊のように笑うのがドイツ人、なんだ！そんな話は古いよ！もっといいのを知ってるよ！と言うのがアメリカ人、そして次は日本人です。ニコニコ笑ってはいるけれど実は分かっていないのが日本人というジョークでございます。ちょっと腹がたちますけどね、日本人は和を尊ぶ国民なので皆さんが笑えば一緒に笑うというところがあるのではないのでしょうか？』

ー以上が成川ガバナーの最初の部分でございました。何とも話し上手というか、聞いている人を飽きさせず、次の話題に引きずりこん

でいく話術にはいつもながら感心させられます。

次に6月4日～7日まで、アルデンチンのブエノスアイレスで行われる世界大会への参加についてですが、一人でも多く国際大会に参加して頂きたい。また、それをお勧めする立場でございます。委員長会議で、くどいほど言われてきたので、こんな機会でもなかったら滅多に行けない国ですので、是非行ける人は参加して欲しいと思います。私も、スライド等でイグアスの滝や、リオデジャネイロ、リマ、タスコ等の景色を見ると一度は行ってみたいなあと思いました。行けばそれだけの値打ちがあると確信しています。今日までで、当地区のツアーが締め切られますが、まだ迷っている方がございましたら、3月一杯でも結構ですので、私の方へ連絡して下さい。別の旅行会社のツアーで斡旋させていただきますので宜しくお願いします。

9. IDM報告

1組 報告者 前窪 紀文君

新千年期のロータリーはどうあるべきか、と云うテーマは些か大き過ぎ、手をつけるのに苦勞するので、取りあえず親睦と云う事で和やかに歓談致しました。今後はもう少し解り易い、具体的なテーマを与えてくれる事を希望します。

2組 報告者 角谷 勝司君

①クラブ会員数について。親睦やコミニケの取り易い50人位が良い。

②2640地区は、2分割して、和歌山地区のみの方が良いのでは。(次の当クラブのガバナー候補も合わせて考えておく、必要ないか。)

③地区大会は1日でなく、役員と全体会議の2日間の方が良い。(お金をかけて派手にやるのは少し控えた方が良いのでは。)

④ロータリーは、何でも100点主義だが、60点位が良いのでは。

(定款や出席率、その他)

⑤ロータリアンとしての勉強も大事だが、先ず人格を磨く事が大事である。

⑥ ウイサーブ=実行と継続、そして一般を巻き込む活動が大事ではないか。

⑦ IDMは年6回位、夫婦出席も後1回増やしてはどうか。

⑧ ロータリーの例会も奥さんも勉強の為、会員の代理として出席を認めてはどうか。

3組 報告者 吉田 昌生君

「新千年紀のロータリーはどうあるべきか」新千年紀というのはどうもなじまない。日本には数え年というのがあるにしても、もう一つピンと来ないし、乗り気にならない。

21世紀を迎えるにあたって心構えをきちんとして、準備の年であるとするならば高齢化社会、リタイア社会といわれる現実を踏まえて、職業分類に無職も考えられるのではないか。奥様方も暇が出来てもっと交流の機会が増えるのではないか。25周年記念行事はその良いきっかけである。

飽食の時代ともいわれた20世紀から21世紀への転換期にあつて、21世紀は反省の世紀といえる。特に環境問題に重点を置くことが大切である。無農薬とか有機農業とか食べ物についてもそうだが、海外へ行くと「水」のありがたさを身に沁みて痛感する。日本ほど水に恵まれた国はないといわれるが、その水が危なくなっている。水源地となる川の上流では開発によって水脈を断たれたり、保水力のない杉などの人工林ばかりになり、水量が減り、また産業廃棄物の投棄による水質の悪化も問題になっている。人間にとって水は命である。川の上流の森が魚を育てるということもある。地球の環境保全が叫ばれて久しいが水のことをはじめ、もっと真剣に考え取り組んでゆく必要がある。

ロータリーとしても卓話で環境問題を取り上げたりするところから始めるべきである。

8組 報告者 桑添 剛君

無理して会員増強するよりも、退会者の出ないように充実したクラブ活動を行うように努力すべきである。具体的には、色々な催しを通してお互いの親睦を深めていくこと。

特に海草海南は、人工密度の割に、クラブ及び会員数が多い。これで十分でないか、当クラブも50人位でもいいくらいだという意見でございました。一応の努力をして増えるのはいいが、何が何でも増強・・・というのは止めようということでした。

又、I. T. 革命で益々世界が狭くなっています。特に今月は世界理解月間になっています。国際社会において、特にアジアの国々に対して、私達日本人の役割が問われています。過去の忌まわしい事実を素直に受け止めながら、病気や飢餓で苦しんでいる人達に積極的に援助、貢献していくことが、私達ロータリアンの努めではないでしょうか？

ニコニコ・米山・BOX

- 辻 秀輝君 昨年の火災、救急の統計が出まして当病院の扱いが203件と海南市で2番目となりました
- 早川 満 君 先日石垣島と西表島に行ってきました
- 林 孝次郎君 ニュージーランドに3週間トレッキングに行ってきました
- 花田 宗弘君 同上
- 桑添 剛 君 久しぶりに前で報告させていただきます
- 塚本 義信君 久しぶりに出席率80%台を記録出来感謝します
- 山名 正一君 先日来、深谷さんに色々とお迷惑をおかけしました
- 小椋 孝一君 息子のコンサート皆さんのおかげで無事終了する事が出来ました
- 上南 雅延君 熊野古道、大雲取越えを歩きました

